

#3 Canton de Romorantin-Lanthenay

Une journée riche en rencontres

La troisième visite cantonale du président du conseil départemental, Philippe Gouet, s'est déroulée dans le canton de Romorantin-Lanthenay le 1^{er} juin. Retour sur les étapes marquantes de cette journée du qui valorise les initiatives et les acteurs économiques locaux.



© CD41/N. Derré
Arnaud et Philippe Janvier des Établissements Claude Janvier, Philippe Gouet, président du conseil départemental, Quentin Leroux, remplaçant de Bruno Harnois, Bruno Harnois, conseiller départemental, Tania André, vice-présidente du conseil départemental et sa remplaçante Kattel Girault.

Mercredi 1^{er} juin, Philippe Gouet, président du conseil départemental, s'est rendu dans le canton de Romorantin-Lanthenay en compagnie de Tania André et de Bruno Harnois,

conseillers départementaux. Centre économique et culturel construit autour de la sous-préfecture de Loir-et-Cher, le canton de Romorantin-Lanthenay compte 20 000

habitants répartis sur 6 communes. La journée a débuté avec la visite du pôle « Robotique et intégration » de l'entreprise Axe Systems. Spécialisée dans la mécatronique, cette société emploie plus de 100 salariés. Axe Systems, qui joue un rôle majeur dans le domaine de la robotique et de l'imagerie médicale, fait partie des industries de pointe.

Pour changer d'univers, place ensuite à la Ferme du Lieu Neuf dirigée par Delphine et Nicolas Riollet. L'exploitation propose à ses clients des fromages, yaourts, asperges et fraises en vente directe. Les consommateurs, s'ils le souhaitent, peuvent également venir cueillir des fraises en famille ! Direction Villeherviers où les élus ont rencontré le gérant de la SARL Brossard Danton, spécialisée dans la mécanique agricole et forestière.

La journée s'est poursuivie aux Établissements Claude Janvier, à Vernou-en-Sologne. Cette entreprise familiale, qui évolue dans le négoce,

le conditionnement, la production et la distribution de fruits et légumes frais, participe fortement à l'économie locale en se fournissant presque exclusivement en circuit court.

La visite cantonale s'est achevée par une réunion de travail à Millançay avec les maires du canton. Les échanges entre les élus locaux, le président du conseil départemental et ses services ont été qualifiés de « constructifs ».

Le canton de
Romorantin-Lanthenay, c'est

20 000
habitants

pour

6
communes